

Résolu: De référer au Département en Loi pour opinion et avis sur la question du paiement du coût de ces travaux par les propriétaires riverains.

7.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la fourniture d'appareils pour le département des Incendies.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et remises au Chef du département des Incendies pour rapport, savoir:

The Waterous Engine Works,	chèque de dépôt	\$600
The Canadian Fire Hose Co.	do	640
The Canadian Fire Hose Co.	do	350

Les chèques de dépôts ci-dessus mentionnés sont déposés entre les mains du Trésorier de la Cité.

8.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" parcs du quartier St-Gabriel, droits de pompage de J. T. Ewart.

Résolu: De retourner au Département en Loi pour informer le Bureau des Commissaires si l'acte de servitude de J. T. Ewart a été enregistré avant l'enregistrement de l'acte de vente de ce terrain à la Ville, par les Soeurs, et pour savoir: dans le cas où ledit acte aurait été enregistré avant celui de la vente, quelles sont les conditions de l'acte de vente relativement à cette servitude, savoir: Si la Ville a accepté la servitude, et sinon, quels sont les recours de la Ville contre les vendeurs, et avec prière au Département en Loi d'annexer à son rapport une copie de l'acte de vente des Soeurs.

9.—Soumise une copie de l'ordre émané par la Commission des Chemins de Fer dans la cause de la compagnie du Téléphone Bell, application pour installer des poteaux dans différentes rues. Sur les instructions de M. Butler, l'un des avocats de la Cité, il est

Résolu: De déposer aux archives.

10.—Soumise une communication de l'avocat de la Cité, informant le Bureau qu'il sera absent une partie de la semaine pour assister à une convention, et qu'en son absence, la direction du bureau a été confiée à M. Oscar Lavallée.

Déposée aux archives.

11.—Soumise une réquisition (No. 13) du Surintendant du département des Impressions et de la Papeterie, pour impressions et achats d'articles de papeterie.

Approuvée.

12.—Soumis le "Bulletin Mensuel de la Bibliothèque Municipale pour le mois d'août.

Déposé aux archives.

13.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité déclarant qu'il serait nécessaire d'envoyer à Londres les Bons de renouvellement pour rencontrer les £800,000 dû le premier octobre prochain, et recommandant que Son Honneur le Maire, le Trésorier de la Cité et le Contrôleur et Auditeur soient autorisés à signer lesdits Bons.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

14.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant d'être autorisé à faire certaines réparations au Bureau de la Banque Provinciale, dans la bâtisse municipale d'Ahuntsic, au coût de \$14.00.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

15.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, transmettant un certain nombre de comptes au montant total de \$499.73, se rapportant à l'exercice précédent, et qui ne peuvent être acquittés sans l'autorisation du Conseil.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant, conformément à l'article 556 de la charte, que lesdits montants soient imputés sur les crédits votés pour le présent exercice, et que lesdits comptes soient payés.

16.—Soumis un rapport de la Commission des Réceptions, demandant le vote d'un crédit additionnel de \$1,000 pour fins de réceptions.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme de \$1,000 soit votée pour les fins ci-dessus.

17.—Soumise une communication de M. Butler, l'un des avocats de la Cité, adressés à M. Jules Crépeau, assistant greffier de la Cité, l'informant que l'audition de la demande

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for their opinion as to whether the bordering proprietors are held to pay the cost of said works.

7.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the supply of apparatus for the Fire department.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Chief of the Fire department for a report, to wit:

The Waterous Engine Works,	deposit cheque	\$600
The Canadian Fire Hose Co.	do	640
do	do	350

The above mentioned cheques were deposited with the City Treasurer.

8.—Submitted a report from the Law Department "re" anent the rights of way of J. T. Ewart through the parks in St. Gabriel ward.

Resolved: That said report be referred back to the Law Department with a request that they inform the Board of Commissioners whether the deed of servitude of J. T. Ewart was registered before the deed of sale of said land to the City by the Nuns and, in the event of said deed having been registered before the sale, whether the City has accepted the servitude and, if not, what is the recourse of the City against the vendors, and also with a request that the Law Department annex to their report a copy of the deed of sale by the Nuns to the City.

9.—Submitted a copy of the order issued by the Board of Railway Commissioners in the case of the Bell Telephone Co., "re" application for leave to erect poles in the different streets. On the advice of Mr. Butler, one of the City Attorneys, it was

Resolved: That the same be filed of record.

10.—Submitted a communication from the City Attorney, informing the Board that he will be absent, for a few days during the week in order to attend a convention and that, during his absence, the direction of the office has been entrusted to Mr. Oscar Lavallée.

Filed of record.

11.—Submitted a requisition (No. 13) from the Superintendent of Printing and stationery, for printing and stationery.

Approved.

12.—Submitted the monthly Bulletin of the Civic Library for the month of August.

Filed of record.

13.—Submitted a report from the City Treasurer, stating that Treasury bills will have to be sent to London in order to renew the £800,000 due on the first of October next, and recommending that His Worship the Mayor, the City Treasurer and the City Comptroller and Auditor be authorized to sign said Bonds.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

14.—Submitted a report from the Superintendent of the Municipal Buildings asking that he be authorized to make certain repairs to the office of the Provincial Bank in the municipal building of Ahuntsic, at a cost of \$14.

Resolved: To grant said authorization.

15.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, transmitting a certain number of accounts aggregating \$499.73, for expenses incurred during the previous fiscal year, and which cannot be paid without the authorization of Council.

Resolved: That a report be made to Council recommending, in accordance with article 556 of the charter, that said amount be charged against appropriations voted for the present fiscal year, and that said accounts be paid.

16.—Submitted a report from the Reception Committee, requesting that an additional appropriation of \$1,000 be voted for reception purposes.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum of \$1,000 be voted for the above purposes.

17.—Submitted a communication from Mr. Butler, one of the City Attorneys, addressed to Mr. Jules Crépeau, Asst. City Clerk, informing the latter that the hearing on